

Backofen für die Hospizküche

Die Aldi-Regionalgesellschaft Adelsdorf unterstützt das Albert-Schweitzer-Hospiz in Bayreuth mit 5000 Euro. Die Spende erfolgt als Teil der Weihnachtsspendenaktion von Aldi Süd. Mit der Spende will man die Anschaffung eines Niedrigflurbettes sowie eines Backofens für die Hospizküche unterstützen. "Ich freue mich sehr, dass auch die interne Abstimmung unter unseren Mitarbeitern auf das Hospiz gefallen ist", sagt Managing Director Markus Steinbrenner. Im Bild (von links) Schatzmeister Roland Kubitzky vom Hospizverein Bayreuth, Aldi-Regionalverkaufsleiter Eugen Hering, Markus Steinbrenner sowie Hospizleiter Andreas Hummel und Geschäftsführer Heribert Greger.